

Pressemitteilung

7. Oktober 2025

Änderungen für Busse rund um den Hauptbahnhof

Linien 62, 67, 69, 76 und 92 halten in den Ferien an einem anderen Haltepunkt – Stadteinwärts nur eine Spur für den Individualverkehr auf der Alicenbrücke

MAINZ. Mit dem Baufortschritt der Gleisarbeiten am Alicenplatz kommt es in den Herbstferien ab Freitag, 10. Oktober, bis voraussichtlich Montag, 27. Oktober, 4 Uhr, zu Änderungen im Bereich des Hauptbahnhofes. Die Linien 62, 67, 69 und 76 halten am Freitag, 4 Uhr, am Hauptbahnhof an der Ersatzhaltestelle in der Parcusstraße.

Für den Autoverkehr steht in den Ferien aus Richtung Universität und Universitätsmedizin kommend im Bereich der Alicenbrücke/Alicenstraße jeweils nur eine Fahrspur zur Verfügung. Diese Einschränkung für den Individualverkehr gilt ab kommenden Freitag gegen 10 Uhr. Mit Verkehrsbehinderungen insbesondere zu den Stoßzeiten ist zu rechnen.

Ab Montag, 27. Oktober, sind die Sperrungen im Bereich des Alicenplatzes beendet. Ab dann werden alle Linien an den Haltestellen Hauptbahnhof und Hauptbahnhof West wieder an ihren regulären Haltepositionen halten.

Detaillierte Informationen zu den Änderungen gibt es auf der Internetseite der Mainzer Mobilität unter www.mainzer-mobilitaet.de. Informationen zum Straßenbahnausbau im Rahmen von M wie Zukunft finden sich auf der Projektseite www.m-wie-zukunft.de.

Michael Theurer

Pressesprecher

Mainzer Mobilität

Fon (06131)12 60 60

Michael.Theurer@mainzer-mobilitaet.de